

LE MOT DU MAIRE

Madame Nicole FONTAINE, Présidente du Parlement Européen, a bien voulu nous faire l'honneur d'accepter de présider nos fêtes de Jeanne d'Arc, le 8 mai prochain, ce dont je tiens à la remercier très sincèrement.

Sa présence sera hautement symbolique.

La ville d'Orléans et l'agglomération orléanaise inscrivent, en effet, résolument leurs projets de développement dans la perspective européenne.

Ce n'est, bien sûr, pas un hasard si nous avons choisi de dédier à l'Europe le pont actuellement en construction sur la Loire et dont le remarquable mouvement architectural est tourné vers le futur.

L'Europe, nous la voulons respectueuse des nations et de la diversité des cultures : nous voulons qu'elle permette la si nécessaire synthèse entre la liberté et la justice, entre l'esprit d'initiative et le sens de la solidarité, entre le développement et le respect de l'environnement : nous voulons enfin qu'elle œuvre efficacement pour la paix au sein de ses frontières, mais aussi au delà, et agisse partout pour le respect des droits de l'homme.

Bien des choses ont changé depuis 1429, mais nous savons à Orléans combien la méditation sur l'histoire et le message de Jeanne est précieuse pour aborder les défis du futur.

Tous mes vœux de plein succès aux fêtes de Jeanne d'Arc de l'An 2000 !



Jean-Pierre SUEUR
Maire d'Orléans